

JOURNALIST

Danramil 0602-02/Kasemen Ajak Masyarakat Teladani Akhlak Nabi Muhammad SAW Dalam Peringatan Isra Mi'raj 1446 H

A. Nopriyadi - SERANG.JOURNALIST.CO.ID

Jan 28, 2025 - 09:55



Banten, – Komandan Koramil (Danramil) 0602-02/Kasemen Kodim 0602/Serang, Letnan Satu (Lettu) Inf Dadan Ramdani, mengajak seluruh masyarakat untuk meneladani akhlak mulia dan kepemimpinan Nabi Muhammad SAW, sebagai pedoman hidup.

Hal ini, disampaikan Lettu Dadan Ramdani saat menghadiri acara peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H Tahun 2025, bertempat di Lingkungan Kampung Warung Jaud Kelurahan Warung Jaud Kecamatan Kasemen Kota Serang, Provinsi Banten, Senin Malam (27/01/2025).



Ia juga mengingatkan pentingnya memperkuat keimanan, meningkatkan ukhuwah Islamiyah, serta menjaga persatuan dan kebersamaan, demi terciptanya lingkungan yang harmonis dan damai.

“Marilah kita semua meneladani akhlak dan kepemimpinan Nabi Muhammad SAW, sebagai pedoman dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu, kita perlu memperkuat iman, meningkatkan ukhuwah Islamiyah, dan menjaga persatuan serta kebersamaan, agar tercipta lingkungan yang harmonis dan penuh kedamaian,” ujar Lettu Inf Dadan Ramdani.

Lettu Inf Dadan Ramdani juga menegaskan, bahwa momentum Isra Mi'raj, harus menjadi sarana introspeksi diri. Untuk meningkatkan kualitas spiritual dan moral, baik dalam kehidupan pribadi maupun bermasyarakat.

“Dengan meneladani nilai-nilai luhur yang diajarkan Nabi Muhammad SAW, kita dapat menciptakan suasana kebersamaan dan keharmonisan, yang bermanfaat untuk membangun masyarakat yang lebih baik,” tambahnya.

Selain menyampaikan pesan moral, Danramil juga mengapresiasi antusiasme masyarakat, yang hadir untuk mengikuti kegiatan ini, dengan penuh semangat dan kekeluargaan.

Kegiatan seperti ini, menurutnya, menjadi momen penting guna mempererat ukhuwah Islamiyah, sekaligus memperkuat semangat gotong royong di tengah masyarakat.

Acara peringatan Isra Mi'raj ini, ditutup dengan doa bersama yang dipimpin oleh

tokoh agama setempat, disertai tausiyah yang membahas nilai-nilai keimanan dan pentingnya menjaga persatuan di tengah keberagaman.